

## Dahlheim

# Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim

---

### **Rückblick auf den 9. Nikolausnachmittag**

Am Sonntag, 14. Dezember, ist der Nikolaus wieder ins Feuerwehrgerätehaus nach Dahlheim gekommen. Der Nikolaus hat dieses Jahr eine Weihnachtsgeschichte mitgebracht und vorgelesen. Zum Verwundern aller Kinder musste dieses Jahr Ulrich Heere, der Vater von Simon und Lena ein Weihnachtsgedicht vortragen. Unter dem Applaus der Anwesenden wurde dieser freigesprochen und den Kindern blieb dieses Jahr ein eigenes Gedicht erspart. Fabienne Humburg unterstützte als Helferin den Nikolaus beim Verteilen der Geschenke. Trotz der vielen skeptischen Blicke einiger Kinder war auch dieses Jahr der Nikolaus einfach "cool".

Wir bedanken uns im Namen der Kinder beim Nikolaus, dass er den weiten Weg nach Dahlheim gefunden hat, bei den Kuchenbäckerinnen für den tollen Kuchen und ganz besonders bei der "Dahlheimer Spätzle", die den "Nikolaus" auch dieses Jahr mit einer großzügigen Spende unterstützt hat.

### **Rückblick auf die Aktivitäten des Arbeitskreises im Jahr 2003**

In mehreren Arbeitssitzungen und vielen weiteren freiwilligen Stunden bereitete der Arbeitskreis drei Feste für die Dahlheimer Kinder vor. Im Juni wurde zum Spielplatzfest, im November zum Laternenumzug und im Dezember, wie oben berichtet, zum Nikolausnachmittag eingeladen. Auch in diesem Jahr stand der Laternenumzug unter der Schirmherrschaft der Dahlheimer Jugendfeuerwehr. Einen Dank an die Dahlheimer Feuerwehr für die tolle Zusammenarbeit.

Einen herzlichen Dank an alle Helfer, für alle Spenden und jede weitere Unterstützung, die wir bekommen haben. Des Weiteren wünschen wir allen ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.